

Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: KV Karlsruhe

Beschlussdatum: 27.11.2020

Änderungsantrag zu K7

Von Zeile 3 bis 11:

~~Digitalisierung ist für uns kein Selbstzweck, sondern ein Instrument, um unser Leben nachhaltiger zu machen, den Alltag der Menschen zu erleichtern und Prozesse zu vereinfachen. Wir wollen die analoge und die digitale Welt klug verzahnen: Weil wir die Welt der Zukunft in ihrer Digitalität verstehen und diese neue Welt ganzheitlich denken, ist Digitalisierung für uns eine Querschnittsaufgabe. Wir nutzen die Stärken der Technologie, um die Herausforderungen unserer Gegenwart und Zukunft zu meistern. Wir gestalten den digitalen Wandel in Baden-Württemberg systematisch und strategisch – damit er Mensch und Umwelt nützt.~~

Die Digitalisierung ist ein enormer gesellschaftlicher Transformationsprozess, den wir positiv gestalten müssen. Hierfür braucht es einen politischen Rahmen, der die negativen Teilaspekte dieser Entwicklung abmildert oder vermeidet und zukunftsweisende Innovationen fördert. Nachhaltige, ressourcenschonende Digitalisierung wird die Lebensqualität der Menschheit verbessern und die Natur als unsere Existenzgrundlage erhalten. Baden-Württemberg als führende Wissenschafts- und Wirtschaftsregion hat hier einen großen Standortvorteil, den wir nutzen müssen, um mit grüner Technologie den sozialen und ökologischen Wandel international zu gestalten.

Begründung

Wie auch andere Absätze im Kapitel ist dieser Absatz in der Grundhaltung einwandfrei, aber ungünstig formuliert - vage, etwas inhaltslos anmutende Sätze und Buzzworte anstelle von konkretem Problem- und Potenzialbewusstsein.

Weiterhin haben wir den Standortvorteil den BW als Technologieregion mit grüner Regierung in dieser Branche hat klar hervorgehoben.